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«S
ONO con le spalle al muro. In
44 anni di servizio non mi era
mai capitata una cosa simile».

Parla così Rosalia Mazzara (nella foto),
Rettore del Convitto Nazionale, con an-
nessa Scuola primaria, Secondaria infe-
riore e liceo Scientifico: il problema dei
soldi per le supplenze, che attanaglia
tutte le scuole italiane, anche qui non fa
dormire sonni tranquilli e mobilita.
«Se non ci verranno garantiti altri fon-
di saremo costretti ad accorpare le clas-
si e, comunque, a non nominare i sup-
plenti; devo ricordare che
il dirigente paga in solido
— aggiunge la professores-
sa Mazzara — . Per quan-
to mi riguarda ho scritto
al ministro dell’ Istruzio-
ne Gelmini, al Direttore
generale dell’Ufficio Scola-
stico Regionale Nicola Rossi, all’Avvo-
catura dello Stato».

TUTTO nasce dal ‘budget’ per le sup-
plenze cosiddette brevi o saltuarie;
quest’anno è stato dato un fondo e non
sono previsti ulteriori finanziamenti;
in passato era possibile, sulla base della
situazione storica degli istituti e di un
monitoraggio, accedere ad ulteriori fon-
di con i quali arrivare alla fine dell’an-
no.

Quest’anno le supplenze, se non ci sa-
ranno ripensamenti, circolari e fondi,
non saranno rinnovate; ecco allora che
i genitori si stanno muovendo (anche
allertando gli organi d’informazione)
in quanto preoccupati dal fatto che i fi-
gli rimangano senza insegnanti.

IN QUESTA ottica il Convitto e le sue
scuole fa un po’ da paradigma della si-
tuazione che stanno vivendo migliaia
di scuole in Italia.
Non a caso ieri si è svolto a Perugia un

incontro di tutti i diri-
genti scolastici della re-
gione proprio per discu-
tere di questa vicenda
che, innescata dai tagli
‘gelminiani’, sta produ-
cendo effetti che stanno
mettendo in crisi molti

istituti scolastici.

«NEI GIORNI a venire — conclude la
Mazzara — metterò al corrente ufficial-
mente tutte gli organismi del Convitto
e della scuole, dagli alunni, alle fami-
glie, alle Rsu, al Cda e al Commissario
straordinario. Se non ci saranno delle
novità non potrò rinnovare le supplen-
ze in scadenza ad aprile e per andare
avanti sarà durissima».

Maurizio Baglioni

Supplenze tagliate
«Con le spalle al muro»

Parla il Rettore del Convitto

LISTE civiche e Udc
intervengono su temi politici
ed amministrativi. Il leader
delle Liste civiche Rosella
Aristei sollecita un dibattito
sul nuovo Piano regolatore,
rilevando che la
presentazione dei documenti
su Prg e ‘Master Plan’ è stata
così sintetica da risultare
incomprensibile. Tra le
poche cose apparse
chiaramente, rileva Aristei, è
lo sviluppo commerciale che,
come ha spiegato il
coordinatore del Prg
professor Nigro, dovrebbe
essere realizzato su un ampio
fonte sulla superstrada 75 tra
Bastia ed Ospedalicchio.
Un’ipotesi, questa, che la
leader delle ‘civiche’ reputa
pericolosa per il futuro della
città ed indica invece la
possibilità di riservare queste
aree ad insediamenti
produttivi, per imprese
artigiane ed industriali.
Rappresenterebbero infatti
garanzia di lavoro per i
residenti e non una minaccia
per i commercianti.
Armando Lillocci dell’Udc
rileva che «Antonio
Criscuolo nel discorso di
presentazione della propria
candidatura a sindaco ha
stabilito un piccolo record
riuscendo a non farsi capire
neppure dai politici. Noi, pur
essendo convinti sostenitori
di Stefano Ansideri, non
abbiamo difficoltà a
riconoscere in lui le doti
della moderazione e della
onestà intellettuale,
apprezzando la sua
intenzione di condurre una
campagna elettorale serena e
basata sui contenuti».
Tuttavia, quando Criscuolo
ha evocato la parola
‘discontinuità’, conclude
Lillocci, non abbiamo più
capito nulla, e cioè se il
candidato sindaco del Pd è
con gli estimatori della
giunta Lombardi, da cui fu
estromesso tre anni fa, o con
i suoi detrattori.

m.s.

TODI DOMANI DIBATTITO CON LA PARTECIPAZIONE DEL VESCOVO

Sanità & anziani, ‘dribbling’ fra costi e risorse
UN INCONTRO promosso da Anaste (Associa-
zione nazionale strutture terza età) per dare rispo-
ste ai problemi degli anziani. E’ quanto si terrà a
Todi domani, dalle 9 fino alle 13,30 (hotel Bra-
mante), sul tema «L’offerta residenziale privata
nella rete dei servizi nel nuovo piano sanitario re-
gionale». Qual è il ruolo dei privati nel nuovo qua-
dro delle politiche socio-sanitarie, quali sono le ri-
cadute dell’assetto normativo e quale sarà il futuro
degli anziani all’interno del contesto regionale: sa-
ranno le domande cui daranno risposte Silvio To-
po e Sabrina Tini, presidente e vice di Anaste Um-
bria, il numero uno di Anaste Alberto De Santis,
l’assessore regionale alla Sanità Maurizio Rosi, il

sindaco di Todi Antonino Ruggiano, il vescovo
della diocesi Giovanni Scanavino (nella foto), il
presidente della III Commissione consiliare della
Regione Umbria ed i direttori generale Asl 2 di Pe-
rugia e Asl 4 di Terni, Giuseppe Legato e Imolo
Fiaschini.
«Le regioni impegnate nell’individuazione di mo-
delli organizzativi efficienti ed efficaci — anticipa
il Comitato scientifico — devono fronteggiare la
preoccupante crescita dei costi dell’assistenza ero-
gata. La difficile mediazione tra universalismo as-
sistenziale e inadeguatezza delle risorse induce a
ritenere che non ci debbano essere territori da di-
fendere, ma solo problemi da condividere».

GENITORI
Anche loro in campo

a denunciare
i vuoti d’organico
fra gli insegnanti

PRIMAVERA ricca di impegni per il Gruppo
comunale di Protezione civile. Domani i volon-
tari marscianesi si uniranno a quelli di Monte
Castello di Vibio, di recente costituzione, per
andare in visita al Centro funzionale delocaliz-
zato della Protezione civile di Foligno. Dome-
nica 15 è in programma il «montaggio tende»
con il Gruppo di Trevi al campo sportivo di
Monte Castello di Vibio. Spetterà all’Unità ci-
nofila del gruppo — con i cani in dotazione —
trascorrere (il 28 marzo) un pomeriggio con i
bambini nella «Casa di Pollicino» a Compigna-
no, offrendo colorate uova pasquali. Come
ogni anno, in questo periodo, sono previsti an-
che dei corsi: sarà il dottor Mauro Tonzania a
tenere quello su Orientamento e cartografia
(il 29 marzo), mentre il 9 maggio sarà la volta
dell’aggiornamento per gli operatori di Blsd al-
la sala Capitini del Municipio di Marsciano
(con operatori abilitati del «118»).

C.U.

Marsciano, scambi e trasferte
per la Protezione civile
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sui nodi stretti
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